
7 Pièces

310 m²

Réf. PO5-966

4 200 000 €

Paris 1Er
Appartement à vendre (75001)
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Dans  un  immeuble  ancien,  sublime  triplex  situé  au  rez-de-chaussée

avec ascenseur.  Situé dans le  quartier  Jardin  des Tuileries,  découvrez

ce  bien  (297,92  m²)  avec  une  terrasse  de  28  m²,  à  proche  distance

d'une  rue  commerçante,  du  métro  et  d'un  arrêt  de  bus.  Il  procure

volume  et  confort  avec  une  salle  à  manger,  3  salles  de  bain,  2  WC

séparés, un bureau, une salle d'eau, une cuisine, un salon ainsi que 4

chambres  (dont  une  suite  parentale).Une  cheminée,  l'air  conditionné,

du  double  vitrage  ainsi  qu'un  système  de  sécurité  y  sont  déjà

présents.Cette adresse retient l'attention grâce à sa grande ...

We are  proud  to  present  this  captivating  triplex,  built  in  1860  and  located  in  the

town of Paris (Jardin des Tuileries), now for sale. Don't miss out on this wonderful

opportunity. The lovely views overlooking a courtyard are definitely a highlight. The

living  space  of  the  triplex  is  310  sq.  m.  You  can  completely  relax  its  29  sq.  m

terrace. It is in perfect condition.You enter the triplex through an attractive vestibule,

which  leads  to  a  dining  room,  one  living  room  and  a  lounge.  Four  bedrooms,

including  one  master  suite  are  included  in  the  triplex.  Extra  amenities  include  a

kitchen, two ...
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